

2月の尚生こども園の様子～創作活動・外遊び・節分の豆拾い・その他～

あつという間に2月に入りました。こどもたちは元気に登園しています。2月は創作活動として、色紙で「オニ」と「おかめ」を折り、落花生を入れるコップに好きな色の画用紙で取っ手を付け、コップの回りに様々な模様を貼り付けました。また、2月は一年で最も寒さが厳しいのですが、こどもは風の子と言われるように外遊びが大好き。かまくらを作ったり、雪だるまを作ったり、雪合戦したりと楽しんでいます。2月7日から14日までイオンタウン能代で「わくわく美術展」がされています。みんなで美術展に行ってきました。利用者の作品もあり興味深くその作品を見ていました。



折り紙で「おに」を折っているところです。



折り紙で「おかめ」を折りました。上手に仕上がっています。



落花生を入れる容器の取っ手を作るため、好きな色の画用紙を切っています。



落花生が入っている容器に「おに」と「おかめ」を張りつけました。



節分です。みんなで豆を拾いました。



豆を拾った後はみんなで「おに」を模したケーキをいただきました。角はとんがりコーンです。



どんなに雪が降っても外遊びが好き！



職員と雪合戦をして雪玉をぶつけて喜んでいます。



「わくわく美術展」に行ってきました！



他の支援学校の生徒さんの作品もあり、見ごたえがありました。